

El Gobierno defiende el agua desalada con miles de botellines

Encarna Llinares recuerda en Alicante los «brindis» de dirigentes populares en la desalinizadora de Agua Amarga

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



Agencias, Castelló/Valencia

El Ministerio de Medio Ambiente repartirá 95.000 botellas de agua desalada en municipios costeros hasta el próximo 2 de septiembre dentro de la campaña «El mar, fuente inagotable de vida», que se inició el pasado 8 de agosto. La subdelegada del Gobierno en Alicante, Encarna Llinares, presentó ayer en Altea esta iniciativa y criticó el «boicot»

realizado por el PP porque, según dijo, «en 2003 la ministra de Medio Ambiente del Gobierno Aznar brindó junto a dirigentes populares con agua desalada en la inauguración de la planta de Agua Amarga de Alicante». Encarna Llinares, dijo ayer que el 40 por ciento de la población de la capital alicantina consume agua desalada, mientras que en España esta cifra asciende a 1,5 millones de personas y en el mundo a 150 millones.

Llinares resaltó que el agua desalada es «perfectamente apta» para el consumo humano y para la agricultura, y apuntó que en España «miles de hectáreas se están regando actualmente con este agua».

La subdelegada del Gobierno asistió ayer a la presentación de la campaña informativa sobre la calidad del agua desalada en Altea, donde estuvo acompañada por el alcalde, Andrés Ripoll, y el delegado de la sociedad estatal Acuamed en la Comunitat, Enrique Cifres.

El objetivo de la campaña, que durará hasta el próximo 2 de septiembre, es informar sobre la desalinización y su importancia como fuente de suministro de agua, y repartir botellas de agua desalada en unas 150 playas de la Comunitat Valenciana, Murcia y Andalucía.

Mientras, el subdelegado del Gobierno en Castelló, Antonio Lorenzo, reiteró ayer en Moncofa el «compromiso» del Ministerio de Medio Ambiente y de la Dirección General de Costas con «la defensa y la salvaguarda de la costa desde el punto de vista medioambiental» durante el reparto de agua desalada en esta localidad.

Lorenzo asistió ayer al reparto de agua desalada en la localidad de Moncofa, que contará con una desaladora en un plazo de dos años acompañado por el alcalde de la población, José Vicente Isach, quien destacó que la planta dará agua también a vecinos de Nules, La Vall, Xilxes, y Almenara.

REparto. Antonio Lorenzo y José Vicente Isach ayer, en Moncofa.

MULTIMEDIA

 [Fotos de la noticia](#)